

Ejército Controla

—Viene de la página 13.

la vida en el atentado contra la residencia del Presidente Cristiani, la señorita Erika Sullivan, quien recibió un balazo en la espalda. Según testigos, la víctima permaneció herida en el coche en que se conducía, desangrándose hasta morir debido a que los subversivos impidieron que uni-

dades de socorrismo se acercaran al lugar. Alrededor de las diez y media de la noche del sábado, el ejército destinó contingentes para proteger las radioemisoras de San Salvador y evitar que éstas cayeran en manos de los terroristas y, de inmediato, impuso una cadena nacional que comenzó a

hacer llamados a la población para que se recluyera en sus casas. El estruendo de los disparos y bombazos procedentes de la cercana zona a la residencia de Cristiani, alarmaron a la multitud que se encontraba a esa hora en la Feria Internacional, la cual, apresurosa, pero en orden,

comenzó a salir del recinto ferial rumbo a sus casas, sin embargo muchos no se atrevieron a salir, particularmente los expositores de la Tercera Feria del Hogar, quienes se quedaron en sus negocios hasta la mañana del domingo. La ciudad capital quedó prácticamente

desierta a partir de las once de la noche. No obstante los canales de televisión mantuvieron su programación normal y la cadena de radio transmitió, durante toda la noche, mensajes de personas que daban seguridad a sus familiares de dónde se encontraban y de que se hallaban a salvo.

Después de varias horas de aparente inactividad, los terroristas desencadenaron el grueso del ataque alrededor de las ocho y treinta de la noche, con objetivos que incluyeron, Casa Presidencial, la residencia del Presidente Lic. Alfredo Cristiani, la del presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, la casa del Vicepresidente de la Asamblea, Roberto Angulo, así como bases militares.

Una persona perdió

Terroristas

—Viene de la página 13.

te Alfredo Cristiani se dirigía, un poco antes del mediodía a la nación, mediante una cadena de radio y televisión, para dar cuenta de los últimos acontecimientos, la radio clandestina del FMLN anunció que a la medianoche de este domingo se iniciará un paro al transporte en las carreteras del país.

Igualmente, los subversivos ordenaron el cierre de las gasolineras y advirtieron a los trabajadores de la compañía de electricidad que no intenten reparar los postes de alta tensión que han sido dinamitados, porque "fue minado" el lugar donde cayeron.

El FMLN pidió también a la gente que vive en las cercanías de las bases militares que "evacuen sus hogares", pues "necesitamos despejar las áreas de combate".



DESAPARECE. Teresa Aguilar Mónico, de 19 años, desapareció de la Urbanización San Andrés, Apopa. Cualquier información en el Tel. 26-4007.

Sólo a \$1.25 por poquitos días

Compruébelo es más puro.

Si no ha probado SUCAFÉ, éste es el momento. Por sólo unos días esta bolsa estará a \$1.25. Aproveche esta promoción y compruebe como muchas otras personas, que SUCAFÉ es realmente puro.

Productos de Café, S.A. de C.V.
Calidad que ha hecho tradición por más de 30 años.